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Crianças de projeto de CM ‘entram’ em
campo com jogadores do Bragantino

s alunos da es-
colinha de fute-
bol ‘Show de
Bola’, de Cândi-

do Mota, tiveram uma tar-
de inesquecível no último
sábado, dia 21. Eles entra-
ram em campo com os jo-
gadores do Clube Atlético
Bragantino, no estádio

Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

O
Nabi Abi Chedid, em Bra-
gança Paulista. A oportu-
nidade foi proporcionada
pelos técnicos da escoli-
nha cândido-motense Do-
nizete Rosa e seu filho
Douglas Alexandre, que
jogou por cinco anos com
o atual goleiro do Bragan-
tino, Júlio Cesar, quando
foram campeões brasilei-
ros pelo Corinthians. CO-
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CM elege Ana
Clara Benevitti
para fase regional
do ‘Festival
JovenCanta’

A noite da última sexta-
feira, dia 20, na Chácara
‘Jeito Caipira’, foi de muito
talento na apresentação da
fase municipal da IV Edição
do Festival Jovencanta. A
classifica de Cândido Mota
foi Ana Clara Benevitti.
MÚSICA Página 3

CM realiza
‘Caminhada
da Memória’

A prefeitura de Cândido
Mota por meio da Secreta-
ria de Saúde e Fundo So-
cial de Solidariedade em
parceria com a Clínica Ri-
golin - Envelhecimento e
Geriatria de Marília, irá
realizar no próximo sába-
do, dia 28, a 1º ‘Caminha-
da da Memória, Doença de
Alzheimer - Abrace esta
causa’. CIDADE Página 6

Nova Alexandria tem dois acidentes
em menos de cinco minutos

COTIDIANO Página 4



Curtas
cmnoticias@uol.com.br

Visitas

Estiveram em O Diário

do Vale,  empresários
Alex Flauzino e Eduardo
Gomes, topógrafo Rodrigo
Tavares. Foram recebi-
dos na Redação.

Estágio do Ciee

O Centro de Integração
Empresa-Escola - Ciee, e o
Governo do Estado de São
Paulo abriram nesta se-
mana o período de inscri-
ções para o processo sele-
tivo de estagiários de nível
médio, técnico e superior.
Ao todo, são 862 vagas em
órgãos e entidades estadu-
ais, envolvendo todas as
unidades do Ciee no Esta-
do. Os valores de bolsa-au-
xílio variam de R$ 300 a
R$ 1,8 mil, com a jornada
variando entre quatro a
seis horas, seguindo as es-
pecificidades de cada vaga.
Os contratos de estágio
terão duração de 12 me-
ses, podendo ser prorroga-
dos pelo período máximo de
24 meses. As inscrições
devem ser feitas pelo por-
tal ciee.org.br, até as
23h59 do dia 13 de outu-
bro. Mais informações po-
dem ser obtidas no edital,
no mesmo site.

Impostômetro

Nesta quarta-feira, dia
25, o Impostômetro da As-
sociação Comercial de São
Paulo (ACSP) atingiu a
marca de R$ 1,8 trilhão às
18h40. O montante, que
corresponde ao total de
impostos, taxas, multas e
contribuições pagas desde
o primeiro dia do ano à
União, aos estados e aos
municípios, também será
atingido 14 dias antes em
relação a 2018. O movi-
mento também está rela-
cionado à melhora do de-
sempenho em alguns se-
tores com carga tributária

mais alta, como é o caso
de veículos. O Impostôme-
tro foi implantado em
2005 pela ACSP para
conscientizar os brasilei-
ros sobre a alta carga tri-
butária e incentivá-los a
cobrar os governos por ser-
viços públicos de mais
qualidade. Está localizado
na sede da ACSP, no cen-
tro da capital paulista.

Curso de noivos

Estão abertas as ins-
crições para o último cur-
so de noivos do ano de
2019. Os interessados po-
dem retirar as fichas na
secretaria paroquial. O
curso será nos dias 19 e
20 de outubro.

Faltam...

... 96 dias para acabar
2019.

Hoje é Dia...

... Interamericano das
Relações Públicas, Naci-
onal do Surdo, de São
Cosme e São Damião, de
Santa Crescencia Valls
Espí, dos mártires cana-
denses, de São Nilo, do
Santo Papa Paulo VI, de
Santa Teresa Couderc.

O Santo do Dia

“A paz não é espera
nem descanso. É um equi-
líbrio que se mantém no
movimento e que desdo-
bra constantes energias
de espírito e de ação. É
uma força inteligente e
viva. Dizer sim à paz é di-
zer sim a Deus.” (Santo

Papa Paulo VI)

Mensagem do Dia

“Aquilo que escuto eu
esqueço; aquilo que vejo
eu lembro; aquilo que faço
eu aprendo. (Confúcio)

Lua...

... Minguante.
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Naquele tempo, 7o tetrarca Herodes ouviu falar de tudo o
que estava acontecendo, e ficou perplexo, porque alguns
diziam que João Batista tinha ressuscitado dos mortos. 8Ou-
tros diziam que Elias tinha aparecido; outros ainda, que um
dos antigos profetas tinha ressuscitado. 9Então Herodes
disse: “Eu mandei degolar João. Quem é esse homem, so-
bre quem ouço falar essas coisas?” E procurava ver Jesus.

Evangelho Lucas

9,7-9

Prevenção à dengue, esse é o momento!
á uns bons dias
não se ouve fa-
lar em dengue,
zika, febre chi-

kungunya e no aedes ae-
gypti. A memória de mui-
ta gente parece bem cur-
ta. Muitos se esqueceram
que só neste ano, várias
pessoas perderam a vida
na luta com essas doen-
ças, ou que esse mosquito
minúsculo invadiu muitas
regiões do país e causou
um verdadeiro pânico.

O mês de novembro, que
se aproxima, é considerado
pelas autoridades de saúde
pública como uma última
chance para se evitar uma
epidemia de dengue e de

Editorial

outras doenças transmiti-
das pelo aedes aegypti. Nes-
te fim de ano que se apro-
xima, depois dos milhares
de casos registrados no país
no último verão, nunca foi
tão necessário lembrar a
população de que o traba-
lho de limpeza dos imóveis
e das vias públicas dever
ser intensificado.

O setor epidemiológico
do Estado revelou dado pre-
ocupante: só 20% das pes-
soas fazem o que é neces-
sário para evitar que o mos-
quito que transmite doen-
ças, se espalhe. O pior de
tudo, é que 89% das pesso-
as sabem o que é preciso
fazer. A informação revela

um desdém da população
com a saúde pública. Falta
de senso de coletividade.

Se os proprietários de
imóveis não limparem pis-
cinas, quintais, telhados,
calhas, e se os donos de
terrenos baldios mantive-
rem sem sujeira as áreas
sob sua posse, seguramen-
te os números da dengue
no próximo ano serão me-
nores que os de 2019. O
combate ao mosquito ae-
des aedypti requer muito
mais dos cidadãos que eles
pensam. Quando se fala
em dengue, lembra-se de
saúde pública, e fica mais
fácil transferir a responsa-
bilidade da prevenção para

as autoridades. O que se
espera mais das pessoas é
que, além de cobrar que os
gestores públicos cum-
pram a parte que lhes
cabe, elas também façam
a seguinte reflexão: ‘isso
também é problema meu’.

Infelizmente, o mosqui-
to que transmite a dengue
e outras doenças, não sabe
das regras de propriedade
pública e privada estabe-
lecidas por todos os huma-
nos. Estes insetos podem
nascer em um terreno, e
picar pessoas na casa vi-
zinha. Eles podem se re-
produzir num matagal, e
espalhar a doença por um
bairro inteiro.

H

O professor doutor Luiz
Ricardo Begosso, dos cur-
sos de Análise e Desenvol-
vimento de Sistemas e de
Ciência da Computação e
coordenador do Centro de
Pesquisas em Informática
(Cepein) da Fundação Edu-
cacional do Município de
Assis, a Fema, participou
do congresso 9th Interna-
tional Conference on In-
formation Communicati-
on and Management (ICI-
CM’19), na cidade de Pra-
ga, República Tcheca, de
23 a 27 de agosto.

O congresso ICICM é
um evento bianual, cujos
trabalhos científicos são
publicados pela Associati-
on for Computing Machi-
nery (ACM) e Ei Compen-
dex Scopus. O evento des-
te ano reuniu pesquisado-
res do mundo todo, sendo
um ambiente para o com-
partilhamento, troca e
discussão de novas ideias
relacionadas à educação
em Computação e Enge-
nharia de Software.

Pesquisa de professores da Fema é
premiada em congresso internacional

Da Redação
------------------------------------------
Assis

Professor cândido-motense
Luiz Ricardo Begosso teve
trabalho classificado em
primeiro lugar como ‘best
paper’ da seção

No congresso, o profes-
sor, que é cândido-moten-
se, apresentou um traba-
lho de pesquisa científi-
ca que está sendo desen-
volvido na Fema junto
com outros dois professo-
res, Luiz Carlos Begosso
e o professor mestre Dou-
glas Sanches da Cunha e
um aluno, Luis Henrique
Buzzo Franco, que é do
curso de Ciência da Com-
putação da Fema.

O trabalho apresentado,
intitulado 'SimScrumF: a
game for supporting the
process of teaching
Scrum', é fruto de um pro-
jeto de Iniciação Científi-
ca da Fema, conduzido
pelo aluno Luis Henrique

Buzzo Franco e com a ori-
entação dos professores do
curso, e tem o objetivo de
desenvolver um simula-
dor para apoiar o ensino
da metodologia Scrum nas
disciplinas de Engenharia
de Software.

De acordo com Begosso,
neste congresso eles
apresentaram o projeto
que estão desenvolvendo
utilizando princípios de
gamificação para apoiar o
processo do ensino de con-
ceitos da metodologia ágil
de desenvolvimento de
software, chamada
Scrum. “Nós estamos de-
senvolvendo um simula-
dor, que é um jogo basea-
do em CRPG (Computer

Role-Playing Game), no
qual os alunos podem si-
mular diferentes situa-
ções e vivenciar as dife-
rentes fases e papéis do
Scrum”, explicou o profes-
sor Luiz Ricardo Begosso.

Após a apresentação dos
projetos na seção de Enge-
nharia de Software, houve
uma avaliação e julgamen-
to dos trabalhos apresen-
tados e o projeto desenvol-
vido na Fema foi classifi-
cado em primeiro lugar
como ‘best paper (melhor
projeto)’ da sessão, fican-
do empatado junto com
outro projeto desenvolvido
pela Universidade de Hong
Kong. A avaliação foi feita
segundo diversos critéri-
os, dentre eles: aplicabili-
dade, originalidade e rele-
vância do projeto.

O professor Begosso re-
lata que o resultado des-
ta avaliação é muito im-
portante e é um reconhe-
cimento dos projetos de-
senvolvidos na fundação
pela comunidade científi-
ca internacional. “Este
projeto que ainda está
em seu primeiro ano de
desenvolvimento, terá a
duração de três anos e
em breve poderá ser uti-
lizado por outras institui-
ções universitárias do
Brasil e do exterior”, co-
memora. (Colaborou As-

sessoria de Imprensa)
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A noite da última sexta-
feira, dia 20, na Chácara
‘Jeito Caipira’, foi de mui-
to talento na apresentação
da fase municipal da IV
Edição do Festival Joven-
canta. Houve a participa-
ção dos alunos das redes
estaduais e particulares
de Cândido Mota. O tema
foi em homenagem a Elis
Regina, cantora e compo-
sitora brasileira que teve
grande importância musi-
cal no período da Bossa
Nova., talento ímpar que
faleceu em 1982. Portan-
to, os candidatos nem ha-
viam nascido, mas ainda
influencia muito no gosto
musical dos jovens.

O festival de música Jo-
vencanta foi idealizado
pela câmara técnica de
cultura e turismo do Con-
sórcio Intermunicipal do
Vale Paranapanema, o Ci-
vap, composta por dirigen-
tes de cultura e turismo da
região, com o apoio das pre-
feituras das cidades que
participam do evento e co-
mércio em geral.

Nesta edição, o festival
teve a participação de jo-
vens entre 14 e 18 anos de
idade. Ele é realizado em
duas etapas, a municipal
e regional, com apresenta-
ções de voz e violão. O can-
didato classificado em pri-
meiro lugar na etapa mu-
nicipal disputa com os re-
presentantes das outras
cidades participantes na
fase regional.

Os candidatos

A estudante Caroline
Silveira Castro, da escola
estadual ‘Rachid Jabur’,
apresentou a música
‘Casa no Campo’. Karen
Cristina Aparecida Batis-
ta, também da ‘Rachid Ja-
bur’, com a música ‘Amor
até o Fim’; Lucas Ruan de
Souza, da ‘Rachid Jabur’,
interpretou a música ‘Ro-
maria’. Por sua vez, Jen-
nifer Trevisan de Lima, da
Etec ‘Profº Luiz Pires Bar-
bosa’, levou ao palco a
música ‘Fascinação’. Ana
Clara Beneviti, também

CM elege Ana Clara Benevitti para
fase regional do ‘Festival JovenCanta’
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

da Etec ‘Profº Luiz Pires
Barbosa’, com a música
‘Tiro ao Alvaro’. A jovem
Júlia de Paulo Silvestre, do
Colegio Santa Clara COC,
fez a interpretação de ‘Ma-
ria, Maria’. Por fim, o es-
tudante Nathan Matos Go-
mes, da escola estadual
‘José Augusto de Carva-
lho’, apresentou ‘É com
esse que eu vou’. Todas as
canções de Elis Regina.

Foram premiados os três
primeiros colocados e des-
tes três, apenas o primei-
ro irá para a fase regional,
que acontecerá em 16 de
novembro no teatro muni-
cipal ‘Enzo Ticinelli, de
Assis. Neste dia haverá
um representante de cada
município participante da
câmara técnica de cultu-
ra do Civap, classificado
em seu município.

Classificada

A classifica de Cândido
Mota foi Ana Clara Bene-
vitti, que recebeu das
mãos do prefeito Roberto
Bueno, incentivador do
festival, o certificado de
campeã da etapa munici-
pal, com a interpretação de
‘Tiro ao Álvaro’. Com mui-
ta desenvoltura, afinação,
empatia com o público, ela
cantou e encantou a todos
os jurados e também o pú-
blico. Os jurados foram Ni-
vian Veloso, João Paulo
Paglione, Mariana Cristi-
na dos Santos, Waldir Ba-
tista Tucci e José Carlos
Alves Prado.

Para a educadora Lilian
Veloso, ‘o festival foi moti-
vador’. “Os alunos adoram
ser desafiados e de quebra
uma experiencia única!
Eu os acompanho em tudo,
desde a preparação até a
apresentação e é incrível
ver como eles crescem e
como aprendem. Apren-
dem uns com os outros,
aprendem com eles mes-
mos e aprendem comigo.
Eu adoro passar minha
experiência para eles e
adoro ver como eles real-
mente levam a sério! Sou
a favor de mais oportuni-
dades como esta, mais fes-
tivais em outros temas e
formatos. É excelente para

o crescimento desses jo-
vens! Vou estar sempre ao
lado deles para o que der e
vier. Agradeço à prefeitu-
ra de Cândido Mota e ao
prefeito Roberto Bueno,
pelo apoio de sempre, e à
minha amiga e compa-
nheira Luciane Caron, di-
retora de Cultura, que
compra todas essas brigas
comigo”, frisou.

Os vencedores

Por sua vez, a vencedo-
ra Ana Clara Benevitti
ressaltou a ‘oportunidade
de participar do festival’.
“Foi uma experiência úni-
ca tanto para mim quanto
para meus colegas que
estavam também concor-
rendo. Tem sempre aque-
le medo de subir ao palco
e encarar os jurados. Mas
a música supera tudo
isso, nada melhor que fa-
zer o que amamos que é
cantar. Agradeço todo
apoio da nossa professora
Lilian Veloso, por nos fa-
zer enxergar esses novos
horizontes, e que venham
novos desafios”.

Para o competidor Na-
than Matos Gomes, o se-
gundo colocado em Cân-
dido Mota, a participação
foi um ‘ótimo aprendiza-
do’. “Estar junto com toda
a galera que ama música
é algo sensacional. Com-
partilhar esse momento,
receber os elogios e críti-

cas que os jurados fize-
ram faz com que a gente
cresça no nosso aprendi-
zado musical. Serviu para
além de tudo perder a ti-
midez, eu amei e com
certeza vou estar cantan-
do ano que vem”.

Já a terceira colocada da
fase municipal Júlia de
Paulo Silvestre disse que o
‘festival foi uma experiên-
cia muito boa, não só pra
mim, mas pra todos os ou-
tros participantes porque
nós tivemos que sair da
nossa zona de conforto, pas-

samos por uma tensão
muito grande até chegar-
mos lá e cantarmos. Acho
que esse festival vai nos
ajudar a crescer musical-
mente. Eu estava muito
nervosa no começo, mas
depois acabei ficando mais
tranquila e foi muito bom
estar lá no palco cantando,
é uma sensação inexplicá-
vel. Sinceramente eu nem
esperava que ficaria entre
os três primeiros coloca-
dos, fiquei muito surpresa.
A Ana Clara mereceu
muito o primeiro lugar,

ela fez uma apresentação
maravilhosa, e isso ne-
nhum dos participantes
pode negar, mas todos fo-
ram muito bem, então
acho que todo o esforço e
a tensão valeram a pena”.

Por fim, Luciane Caron
destacou que ‘o festival em
sua fase municipal foi um
grande sucesso, tendo al-
cançado o objetivo. “Elege-
mos nossa representante
e mostramos aos candida-
tos a beleza das canções de
Elis Regina. Agora é apri-
morar os detalhes e fazer
uma grande corrente de
positividade para que nos-
sa Ana Clara brilhe tam-
bém na final. Não posso
deixar de agradecer os nos-
sos colaboradores e parcei-
ros neste evento, prefeitu-
ra municipal, Secretaria
de Educação e Cultura,
primeira dama Néia Bue-
no, ao Jad e toda equipe
da Chácara Jeito Caipira,
Eu e Ela, Atitude Calça-
dos, O Boticário, educado-
ra Lilian Veloso, ao Igor
Silva, o Coral Municipal,
à dupla Lilian e Nivian,
aos jovens candidatos que
fizeram toda emoção da
noite e todas as famílias
que estiveram nos apoi-
ando e prestigiando seus
filhos. E que venha a final
regional!”, completou.
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Faço saber que pretendem se casar:
THIAGO JOSÉ SILVA SANTOS e ANA MARCELI BEVILAQUA

Ele, auxiliar de produção, nascido em São Paulo (SP) no dia 14/01/93,
domiciliado na rua Alberto Zunta, 135, em Cândido Mota (SP), filho de
Raimundo Nonato dos Santos e Cherlly das Dores da Silva.
Ela, arquiteta, nascida em Assis (SP) no dia 26/06/95, domiciliada na rua
Alberto Zunta, 135, em Cândido Mota (SP), filha de Gilson Donizetti
Bevilaqua e Ana Paula Pereira Bevilaqua.

ODAIR TAVARES DE ANDRADE e MARIA DE FÁTIMA FERREIRA
Ele, lavrador, nascido em Ipaussu (SP) no dia 11/11/73, domiciliado na
rodovia Eduardo Saigh, km 292,5, em Itaí (SP), filho de Valdomiro Tava-
res de Andrade e Sydonia Maria Dziuba de Andrade.
Ela, do lar, nascida em Pirapora (MG) no dia 11/11/58, domiciliada na rua
São Sebastião, 217, Frutal do Campo, em Cândido Mota (SP), filha de
Teodoro Ferreira e Petronilha Martins Ferreira.

EDUARDO HENRIQUE FADEL e ISABELA CASSEMIRO
FERNANDES DA CRUZ

Ele, agricultor, nascido em Palmital (SP) no dia 20/11/93, domiciliado na
rua Maria Augusta Razaboni Victor, 22, em Palmital (SP), filho de Claudir
Valentim Fadel e Cilmara Valério Fadel.
Ela, bancária, nascida em Cândido Mota (SP) no dia 14/11/90, domicilia-
da na rua Augusto Gozzi, 554, em Cândido Mota (SP), filha de Nivaldo
Fernandes da Cruz e Ana Maria Cassemiro Fernandes da Cruz.

CRISTIAN RODRIGUES BARBOSA e BEATRIZ ARAÚJO DE OLIVEIRA
Ele, auxiliar de pedreiro, nascido em Cândido Mota (SP) no dia 23/05/89,
domiciliado na rua das Orquídeas, 115, em Cândido Mota (SP), filho de
Aparecido José Barbosa e Ana Maria Rodrigues.
Ela, do lar, nascida em Cândido Mota (SP) no dia 20/03/01, domiciliada na
rua das Orquídeas, 115, em Cândido Mota (SP), filha de Silvano de
Oliveira e Josiane Castorino de Araújo.

WELIGTON PEREIRA SOARES DOS SANTOS e RITA DE CÁSSIA
APARECIDA MASCARENHAS

Ele, gerente operacional, nascido em Pacaembu (SP) no dia 08/11/94,
domiciliado na rua Irineu Russo, 222, em Cândido Mota (SP), filho de
Aparecido Soares dos Santos e Lindalva Coraci Pereira dos Santos.
Ela, auxiliar de laboratório, nascida em São Paulo (SP) no dia 03/04/89,
domiciliada na rua Irineu Russo, 222, em Cândido Mota (SP), filha de
Renato Camargo Mascarenhas e Maria Procópio Mascarenhas.

JUCILENE SANTANA BARBOSA e ADRIANE LEITE DA SILVA
Ela, engatadora de carreta, nascido em Cândido Mota (SP) no dia 18/05/
86, domiciliada na rua Frei Paulino, 60, em Cândido Mota (SP), filha de
Luiz de Freitas Barbosa e Lionete Benta Santana.
Ela, faxineira, nascida em Paraguaçu Paulista (SP) no dia 18/06/76,
domiciliada na rua Frei Paulino, 60, em Cândido Mota (SP), filha de Alce-
biades Prudencio da Silva e Eraudina Leite.

Faço saber que pretendem converter a união estável em casamento:
ANTONIO CARLOS GONÇALVES e DEBORA EUNICE RAMALHO

Ele, representante comercial, nascido em Cruzeiro do Norte (PR) no dia
12/04/67, domiciliado na rua Ademar Antonucci, 120, em Cândido Mota
(SP), filho de Frederico Gonçalves Filho e Catarina Canesso.
Ela, técnica em enfermagem, nascida em São Paulo (SP) no dia 12/10/
74, domiciliada na rua Ademar Antonucci, 120, em Cândido Mota (SP),
filha de Sebastião Ramalho e Francisca Laurides de Sousa Ramalho.

Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da Lei

Letícia da Silva Ozawa - Oficial

Os alunos da escolinha
de futebol ‘Show de Bola’,
de Cândido Mota, tiveram
uma tarde inesquecível
no último sábado, dia 21.
Eles entraram em campo
com os jogadores do Clu-
be Atlético Bragantino, no
estádio Nabi Abi Chedid,
em Bragança Paulista.

A oportunidade foi propor-
cionada pelos técnicos da
escolinha cândido-motense
Donizete Rosa e seu filho
Douglas Alexandre, que jo-
gou por cinco anos com o
atual goleiro do Bragantino,
Júlio Cesar, quando foram
campeões brasileiros pelo
Corinthians. Douglas rece-

A Polícia Militar Rodo-
viária registrou na noi-
te de terça-feira, dia 24,
dois acidentes em me-
nos de cinco minutos, e
a pouco mais de 50 me-
tros um do outro, na ro-

Nova Alexandria tem dois
acidentes em menos de 5 minutos

Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

dovia Raposo Tavares
(SP270), próximo ao dis-
trito de Nova Alexandria,
em Cândido Mota.

No primeiro, às 23h30,
um veículo GM/Prisma,
cor prata, placas de Ouri-
nhos, capotou sobre a pis-
ta de rolamento. A Unida-
de de Resgate da Estação

de Bombeiros de Cândido
Mota chegou a ser acio-
nada, mas foi dispensada
após a vítima, que sofreu
ferimentos leves, ser
atendida pela equipe da
Cart, concessionária res-
ponsável pela rodovia.

No outro acidente, às
23h35, um veículo Toyo-

ta Etios, de cor azul, com
placas de Jacarezinho/
PR, colidiu contra a mu-
reta de proteção que se-
para as pistas, poucos
metros à frente do pri-
meiro acidente. Segun-
do a Polícia Rodoviária,
nesta segunda colisão
não houve feridos.

The Brothers

Crianças de projeto de CM ‘entram’ em
campo com jogadores do Bragantino
Da Redação

------------------------------------------
Cândido Mota

beu o convite do amigo go-
leiro e juntamente com Do-
nizete, e os pais dos alu-
nos, não mediram esforços
para proporcionar este mo-
mento de alegria a 25 alu-
nos do projeto ‘Show de Bola’.

Eles fretaram um ônibus,
que saiu de Cândido Mota na
sexta-feira à noite, e viaja-
ram até a cidade de Pedra
Bela, a 25 quilômetros de
Bragança Paulista. Lá, fo-
ram recebidos pelo prefei-
to Álvaro Jesiel de Lima e
pelo técnico da escolinha
de futebol da cidade, Hen-
rique, com quem Douglas
também jogou na Maldá-
via, país próximo à Rússia.

Os alunos e pais de Cân-
dido Mota foram recepcio-
nados com um café da ma-

nhã, e logo após, houve um
jogo amistoso entre os joga-
dores das duas escolinhas.
À tarde, as crianças de Cân-
dido Mota foram para Bra-
gança Paulista, onde entra-
ram em campo às 16h, com
a equipe do Bragantino.

Com a torcida dos cândido-
motenses, a equipe venceu
o Londrina por 4 a 1, e se-
gue líder isolado da série B
do Campeonato Brasileiro.

Os professores Douglas
Alexandre e Donizete Rosa
agradeceram o empenho dos

pais. “Eles sempre acredi-
tam no trabalho da escoli-
nha”, disseram. E completa-
ram. “Também agradece-
mos aa Paulinho Vilas Boas,
da Terraplanagem, ao Iuji
Kitamura, da Casa de Tin-
tas Mil Cores, patrocinado-

res do ‘Show de Bola’, ao ve-
reador Luiz Carlos Nicode-
mos Guedes, o ‘Carlos Gor-
do’, ao goleiro Júlio Cesar,
pela oportunidade e ao pes-
soal do Bragantino, e tam-
bém ao prefeito de Pedra
Bela e técnico Henrique.
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Max e Regina acreditam que Osório mentiu
sobre Guga. Raíssa tenta se aproximar de Nan-
da, que hostiliza a concorrente. Guga conta a
Beto sobre a reação de Max e Regina. Começa
a final do concurso ‘Vai no Gás’, e todos se

reúnem para torcer por Raíssa. Serginho aconselha Guga a reve-
lar seu segredo de uma vez para a família. Marquinhos, Solange
e Ramila vibram por Nanda. Ivete pressiona Nanda, e Carla a
repreende. Karina insiste pela resposta de Milena sobre a via-
gem das duas. Nanda tenta prejudicar Raíssa, e se envergonha
com a chamada de Carla. Raíssa canta uma música inédita de
Camelo, que se emociona ao lado de Tatoo. Raíssa vence o con-
curso e descobre que se apresentará no Rock In Rio.

Capítulos finais, não divulgados pela emissora.

Gisele afirma a Diogo que não sabe onde Nana
passou a noite. Paloma diz a Ramon que irá
criar uma coleção e promover um desfile com
a vizinhança. Sofia descobre por meio de Pe-
ter que Paloma não trabalha mais para Eric e

dá a notícia a Alberto. Marcos e Mário constatam que a ideia de
Alberto e Paloma atraiu o púbico para o estande da Prado Montei-
ro na Bienal. Paloma recebe um livro sem remetente, e deduz
que foi presente de Alberto. Waguinho diz a Marcos e a Alice que
Stefany pode convencer Sinistro a depor em favor de Paloma.
Stefany aceita ajudar Marcos em troca de dinheiro. Diogo e Gise-
le estão juntos na editora quando percebem que alguém se apro-
xima. Marcos chega à Prado Monteiro.

Ameaçada por Fabiana, Jô transfere todo o seu
dinheiro à moça. Régis visita Jô. A diretora
da clínica de repouso exige a Joana que pa-
gue a mensalidade de sua avó Matilde. A nova
confeitaria de Maria da Paz é um sucesso.

Fabiana retira plano de saúde dos funcionários e todos se revol-
tam. Kim aconselha Vivi. Jô tem alta do hospital e Téo e Amadeu
estranham seu comportamento. Rock confirma a Agno que está
gostando de Joana. Abel confessa a Márcio que ama Britney.
Rock incentiva Leandro a se aproximar de Agno. Camilo busca
Vivi no estúdio e Chiclete os observa. Téo deduz que Fabiana
está chantageando Jô e alerta Amadeu. Otávio se irrita ao encon-
trar Zé Hélio em sua casa. Téo sugere que Rock reate o namoro
com Fabiana para descobrirem o que ela tem contra Josiane.

* Os capítulos estão sujeitos a mudanças em função da edição das novelas

Movimento em seu coração.
See stiver só, um romance
pode começar a ser desenha-
do pelo Universo. Se for
comprometido, aproveite este
momento para renovar as
energias de amor e sensua-
lidade no relacionamento.

A Lua em Leão indica um dia
de interiorização e dedicação
a um novo projeto de traba-
lho. O período pode estar re-
lacionado com a decisão de
fazer uma transformação em
seu corpo e saúde. Dia ótimo
para uma nova dieta.

A Lua indica um dia de mo-
vimento na vida social e
aproximação de pessoas in-
teressantes. Um romance
pode começar a qualquer mo-
mento. O relacionamentos
com os filhos passa por um
momento de renovação.

Dia de movimento positivo em
suas finanças. O dia é ótimo
para um novo investimento.
Procure organizar ganhos e
gastos, pois este é um perío-
do duradouro, em que você
pode obter lucros e aumento
de sua renda.

A Lua recebe um ótimo aspec-
to de Mercúrio, indicando um
dia de boa comunicação e ne-
cessidade de estar com os
amigos. Aproveite para colo-
car as conversas em dia. Óti-
mo momento para reuniões,
acordos e negociações.

A Lua indica um dia de mo-
vimento em suas emoções,
que passam por um momen-
to de equilíbrio e lembranças
agradáveis do passado. O dia
é ótimo para curtir a intimi-
dade com quem ama. Dia óti-
mo para cuidar de si mesmo.

A Lua indica um dia de mo-
vimento agradável na vida
social e nos trabalhos em
equipe. É possível que você
seja convidado a fazer parte
de um projeto social ou po-
lítico. Uma nova equipe de
trabalho pode ser criada.

A Lua em Leão indica um dia
em que o movimento em seus
projetos profissionais conti-
nua. O dia é ótimo para dar
um novo passo em sua car-
reira e/ou apresentar novos
projetos. O sucesso e o reco-
nhecimento chegam, enfim.

Dia de movimento agradável
na vida social, com boas e
produtivas conversas com
antigos e novos amigos. Uma
viagem internacional, que
será realizada em breve, pro-
mete mudanças definitivas
em seu caminho de vida.

A Lua indica um dia de boas
negociações e acordos envol-
vendo o aumento de seus ren-
dimentos e lucros. As ativi-
dades financeiras realizadas
em parcerias, ganham força
e movimento. Ótimo dia para
um novo investimento.

A Lua indica um dia em que
o movimento na vida social
continua e beneficia seus re-
lacionamentos, pessoais e
profissionais. O dia pode
envolver um convite, para
fazer parte de uma nova par-
ceria ou sociedade.

A Lua em Leão indica um dia
de movimento em projetos de
trabalho, que podem ser apro-
vados rapidamente. Você es-
tará mais aberto e organiza-
do e pode chamar a atenção
de seus superiores. Uma boa
notícia pode chegar.

Rua José Marroni, 131, fone 3341-1293 - Resid. 3341-1837 - Cândido Mota/SP

Rações Pet Food, Concentrados remix, Med.
Veterinários, Pintos para corte e postura, Aves

Exóticas, Artigos p/ Pesca, Serviço especializado
de banho e tosa, ETC.

O mercado de trabalho

Por que fazer pós-graduação na Unopar?

Novos cursos de pós-graduação
• Enfermagem Home Care
• MBA em Gestão Ágil - corporativo das principais
empresas necessitam de profissionais que conheçam
a metodologia para projetos, produtos e produção;
• Engenharia Industrial 4.0 - em especial para enge-
nheiros, mas também para todos que atuam com pro-
dução nas indústrias e precisam saber sobre a quar-
ta revolução industrial.
• Produção Mult. com Ênfase em Áudio Visual - para
profissionais que atuam ou querem atuar com pro-
duções para internet, TV, etc.

Da Redação

------------------------------------------
Assis

está cada vez mais exigen-
te e, por isso, a formação e
atualização profissional são
imprescindíveis, seja para

quem deseja entrar numa
empresa ou para aqueles
que querem permanecer na
sua vaga. Na Unopar o alu-
no tem certificação reco-
nhecida pelo MEC, professo-
res mestres e doutores e
grade curricular compatível
com o mercado. Além dos
cursos de graduação, na
Unopar é possível fazer mais
de 100 cursos de pós-gradu-
ação em diversas áreas. “São
cursos 100% online e que
podem ser concluídos em
seis ou 10 meses; o aluno
também tem a sua certifica-
ção na conclusão da pós”,
informa o diretor da Unopar
em Assis, Rubens Silva.

A Unopar em Assis tam-

bém oferece ao aluno des-
contos especiais e bolsas
que facilitam ainda mais a
busca pela especialização.
“É o momento para enrique-
cer o currículo e aumentar
as chances de uma promo-
ção. Apostar numa pós-gra-
duação num mercado com-
petitivo fará toda a diferen-
ça”, comenta. O diretor reve-
la ainda que a Unopar sem-
pre busca cursos para trazer
novas possibilidades ao alu-
no. Para mais informações
entre em contato no (18)
3322-5996 ou pelo Whatsa-
pp no (18) 99748-9159 ou na
avenida Rui Barbosa, 1.495,
no centro de Assis. (Colabo-

rou Assessoria de Imprensa)



6 n n n n n 5ª feira, 26 de Setembro de 2019 CIDADE

A prefeitura de Cândido
Mota por meio da Secreta-
ria de Saúde e Fundo So-
cial de Solidariedade em
parceria com a Clínica Ri-
golin - Envelhecimento e
Geriatria de Marília, irá
realizar no próximo sába-
do, dia 28, a 1º ‘Caminha-
da da Memória, Doença de
Alzheimer - Abrace esta
causa’. Com saída às 9h da
Estação das Artes, na rua
Coronel Valêncio Carnei-
ro, a ação integra as ações
do ‘Setembro Lilás’, mês
de conscientização sobre a
doença de Alzheimer.

O parceiro da ação, Val-
deci de Oliveira Santos
Rigolin, médico geriatra,
docente da geriatria e ge-
rontologia na Faculdade de
Medicina de Marília, a Fa-
mema, atua há mais de
duas décadas com grupos
de apoio e instituições que
trabalham pela difusão de
informações e apoio às fa-
mílias e pacientes.

A presidente do Fundo
Social de Solidariedade de
Cândido Mota Neia Bue-
no, conheceu o trabalho

A Secretaria de Assis-
tência Social através do
Centro de Referência de

Secretaria de Assistência Social e Cras
realizam reunião técnica com INSS em CM
Da Redação

------------------------------------------
Cândido Mota

Assistência Social, o Cras,
realizou no último dia 18,
reunião técnica com a ge-
rente da Agência da Previ-
dência Social de Cândido
Mota, Aline Santos da Sil-

va Santiago, a assistente
social Tamiris de Almeida,
secretária de Assistência
Social Rosângela Nespolo
de Andrade e outros técni-
cos do Cras. A pauta foi re-

lacionada ao Benefício de
Prestação Continuada, o
BPC, e o Cadastro Único,
entre outros assuntos.

De acordo com a gerente
do INSS, em maio de 2018,
o INSS instituiu o chama-
do ‘Meu INSS’ como princi-
pal canal de oferta de ser-
viços e extratos ao usuário,
passando gradativamente o
requerimento de seus ser-
viços para os canais remo-
tos. Dois fatores principais
levaram à implantação des-
sa forma de atendimento: o
desenvolvimento da tecno-
logia da informação e a drás-
tica redução da força de tra-
balho, com a saída de mais
de um terço de seu quadro
nos últimos anos.

O Benefício de Prestação
Continuada, previsto na
Constituição Federal de
1988, Lei Orgânica da As-
sistência Social (Loas), Es-
tatuto do Idoso e Decreto
6.214/20117 e Decreto

8.805/2016, é a garantia
de um salário mínimo
mensal à pessoa com defi-
ciência e ao idoso com ida-
de de 65 anos ou mais, que
comprove não possuir mei-
os para prover a própria
manutenção e nem de tê-
la provida por sua família.

Para ter acesso ao BPC,
a pessoa deve ter o cadas-
tro único e estar dentro dos
critérios de renda, idade. E
para pessoas com deficiên-
cia, laudo médico constan-
do CID da doença. Não é
computado como renda,
Programa Bolsa Família,
Ação Jovem, Renda Cida-
dã ou outros programas de
transferência de renda;
estágio remunerado e tra-
balho aprendiz. O fluxo de
atendimento para o BPC
deve ter cadastro único, re-
querimento, concessão,
manutenção e revisão.

O Cras reforça para toda
a população a importância

do Cadastro Único, pois ele
é um instrumento que
identifica e caracteriza as
famílias de baixa renda,
permitindo que o governo
conheça melhor a realida-
de socioeconômica dessa
população. Portanto é ne-
cessária a atualização e al-
teração de dados no cadas-
tro único. O Cras reforça
que os requerentes deve-
rão procurar os canais re-
motos – Meu INSS e 135
para maiores informações,
requerimentos ou procurar
a agência do INSS.

Por fim, a secretária de
Assistência Social Rosân-
gela Néspolo agradeceu a
presença do público, em
especial dos representan-
tes do INSS, e frisou a im-
portância da atualização do
cadastro único. “As famíli-
as que não possuem ou que
necessitam atualizar seu
cadastro, precisam procu-
rar o Cras”, completou.

‘Abrace esta Causa’

CM realiza ‘Caminhada da Memória’ neste dia 28
Da Redação
------------------------------------------

Cândido Mota

do médico diante de ne-
cessidade familiar no ano
de 2018 e de lá pra cá va-
rias ações aconteceram
envolvendo a prefeitura
de Cândido Mota e o mé-
dico Valdeci Rigolin.

No ano passado, tam-
bém dentro das atividades
de ‘Setembro Lilás’, o mé-
dico Rigolin esteve em
Cândido Mota para uma
palestra, quando o salão do
Clube Renascer da Tercei-
ra Idade ficou totalmente
tomado por profissionais
da área, familiares com
algum parentes acometi-
dos com a doença de
Alzheimer e convidados.

A participação do médi-
co em Cândido Mota con-
tinuou, sendo que na últi-
ma terça-feira, dia 24, no
auditório do Centro Voca-
cional Frei Paulino, acon-
teceu a 1º Capacitação
‘Doença de Alzheimer’
para profissionais da área
de saúde. “Para nossa sa-
tisfação, a capacitação que
seria para profissionais da
saúde, contou também
com representantes da
área da educação, assis-
tência, entidades, Santa
Casa, Corpo de Bombeiro e

outros profissionais. A ca-
pacitação foi de grande
importância e trouxe novas
informações”, falou a se-
cretária de Saúde Amanda
Mailio Santana. “Trabalha-
mos o ano todo com preven-
ção e promoção à saúde e
a presença do Rigolin é de
extrema importância para
nós”, continuou.

Satisfação

Neia Bueno, por sua vez,
disse da satisfação de con-
tar com o profissional na
ações em Cândido Mota. “É
uma satisfação muito
grande poder contar com
um profissional com tanto
conhecimento em uma
doença com número cada
vez maior de novos casos.
Com as palavras dele fica
mais fácil de entender e
respeitar a pessoa com
Alzheimer”, disse.

O prefeito Roberto Bue-
no, ao falar aos participan-
tes da capacitação e ao
médico Rigolin, agradeceu
ao público e disse da im-
portância do evento:
“Como o doutor Rigolin já
disse, é uma doença que
não tem cura, mas, trata-
mento. Com informações
e novos conhecimentos

podemos proporcionar a
sensibilização da família
em relação ao envelheci-
mento, o combate ao pre-
conceito e o diagnóstico
precoce, para dar uma
melhor qualidade de vida
ao paciente com doença
de Alzheimer. Rigolin tra-
ta o tema de uma forma
simples, facilitando o en-
tendimento das causas,
consequências, tratamen-
to e principalmente a pre-
venção da doença”, desta-
cou o prefeito, que aprovei-
tou para convidar para a 1º
‘Caminhada da Memória,

Doença de Alzheimer –
Abrace esta causa’.

“Não podemos fazer tudo
por todos, mas sempre po-
demos fazer algo por al-
guém”, disse Rigolin, que
convocou todos para agre-
gar e abraçar a causa. Ele
destacou a importância do
contato e do carinho de fa-
miliares de quem convive
com o paciente de Alzhei-
mer. Não apenas na rela-
ção de cuidado, mas tam-
bém junto ao médico e ou-
tros profissionais de saú-
de, já que é muito impor-
tante a confiança entre

médico, paciente e o cui-
dador, seja ele da família
ou profissional.

De acordo com Valdeci
Rigolin, a doença de
Alzheimer age lentamen-
te na mente e no corpo,
levando a pessoa, aos pou-
cos, a precisar de ajuda.
“A dependência aumenta
até que o doente fique
completamente necessi-
tado de ajuda. Ele perde a
vontade de fazer ativida-
des e necessita de esti-
mulo para realizar ativi-
dades que ainda consegue
fazer”, explicou.


